

La CARICOM et Cuba renforcent leurs liens au sein de Covid-19



La Havane, 8 déc. (RHC) La CARICOM, la Communauté des Caraïbes, et Cuba tiennent aujourd'hui leur VIIe Sommet.

Les principaux problèmes de la région et la lutte contre le Covid-19 sont à l'ordre du jour de la réunion de chefs d'État et de gouvernement, organisée à distance.

Le contexte donne une pertinence particulière à la réunion habituelle, a déclaré Rogelio Sierra, vice-ministre des Affaires étrangères, lors d'une récente conférence de presse à La Havane.

Rogelio Sierra a indiqué que la réunion est axée sur l'unification des volontés face aux défis du moment, qui incluent le Covid-19, la crise économique et d'autres questions telles que le changement climatique et le développement des pays de la région.

La santé, l'éducation, la formation des ressources humaines, le sport, la culture, l'énergie et l'agriculture sont également à l'ordre du jour.

Pour la première fois, Cuba dispose de professionnels de la santé dans tous les États membres du bloc et dans cinq territoires non indépendants des Caraïbes, a de son côté déclaré Eugenio Martínez, directeur général de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères sur le réseau social Twitter. Cette réunion coïncide avec le 40e anniversaire de l'établissement de liens diplomatiques entre Cuba et la Guyane, Trinidad et Tobago, la Barbade et la Jamaïque, les premiers États des Caraïbes à adopter une telle décision.

Le sommet CARICOM-Cuba se tient tous les trois ans et une réunion ministérielle se déroule entre chacun d'eux, ce qui montre le grand dynamisme des relations.

Le dernier Sommet s'est tenu à Antigua-et-Barbuda avec la participation du président cubain de l'époque, Raúl Castro.

La CARICOM comprend Antigua-et-Barbuda, les Bahamas, la Barbade, le Belize, la Dominique, la Grenade, le Guyana, Haïti, la Jamaïque, Montserrat, Saint-Christophe-et-Nevis, Trinité-et-Tobago, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Sainte-Lucie et le Suriname.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241786-la-caricom-et-cuba-renforcent-leurs-liens-au-sein-de-covid-19>



Radio Habana Cuba